

La destination golf «Valais-Wallis»

Neuf parcours dans un mouchoir de poche

par Geneviève Zuber



**Emmené par
la locomotive Crans-
Montana, le Valais
se profile
comme la première
destination golf
de Suisse.**

Avec l'ouverture prochaine du parcours de Randa-Täsch, près de Zermatt, le Valais comptera neuf golfs. Une bonne partie de ces parcours ont été créés pendant ces dix dernières années: en plaine, les 18-trous de Sion et Loèche et le 9-trous de Sierre, et en montagne, le golf de la vallée de Conches. Ils sont venus étoffer l'offre déjà existante à Verbier, à Riederalp, et à Crans-Montana bien sûr.

Avec neuf parcours, le Valais a de quoi prétendre au titre de «destination golf»; baptisée «Valais-Wallis», elle a été lancée en septembre dernier, lors de l'Open de Crans-Montana. Concrètement, c'est groupées que les différentes régions golfiques valaisannes se vendront désormais. Pour se promouvoir, la destination golf Valais s'est dotée d'une revue sur papier glacé d'une cinquantaine de pages qui sera rééditée chaque année. Un premier pas, en attendant d'autres actions tendant vers un seul but: faire connaître les atouts uniques de la région. «Nos parcours sont tous atteignables en une heure maximum; une offre variée, des parcours de difficultés diverses, situés au cœur des Alpes, dans des paysages parmi les plus beaux du monde, explique Urs Zenhäusern, directeur de Valais Tourisme. Et puis, avec nos golfs d'altitude, nous sommes prêts pour affronter la canicule.»

With the forthcoming opening of the Randa-Täsch course, near Zermatt, Valais will have nine golf courses. For the most part, these courses have been created during the last ten years: in the plain, the Sion and Loèche eighteen hole courses and a nine hole course in Sierre, and in the mountains, the Conches Valley golf course. These have extended the already existing offers from Verbier and Riederalp and, of course, the pioneer Crans-Montana.

Valais, with nine courses, has the wherewithal to claim the "golf destination" title; christened "Valais-Wallis", it was launched last September during the Crans-Montana Open. In practical terms, the various golf regions in Valais will be marketed as a group from now on. For its promotion, the Valais golf destination has created a fifty-page glossy magazine, which will be reedited each year. A first step, whilst awaiting further initiatives towards one objective: acquainting people with the unique assets of the region. "Our courses can all be reached in a maximum of one hour; the offer is varied, the courses have all sorts of difficulties, are situated in the heart of the Alps, in scenery that is amongst the most beautiful in the world," Urs Zenhäusern, director of Valais Tourism, explains. "Moreover, with our high altitude courses, we are prepared to brave the heat waves."

Crans-Montana, pionnière en matière de golf, fêtera en 2006 le centenaire de son premier golf.

Crans-Montana, a pioneer as far as golfing resorts are concerned, will be celebrating the centenary of its first golf course in 2006.